

28.10.2010 - 17:17 Uhr

## Changement à la tête de l'Association du personnel de la Confédération (APC)

Berne (ots) -

Lors de son assemblée des délégués du 28 octobre 2010, l'Association du personnel de la Confédération a élu René-Simon Meyer comme nouveau président.

René-Simon Meyer, qui exerce la fonction de chef de section auprès de la Centrale de compensation à Genève, succède à Peter Köberle, président durant de nombreuses années. René-Simon Meyer, membre du comité directeur de l'association depuis le 5 novembre 2003, a déjà participé activement depuis plusieursannées à la conduite de l'organisation.

Parallèlement à son activité professionnelle, René-Simon Meyer a exercé les charges de président au Tribunal des Prud'hommes à Genève ainsi que la viceprésidencede l'organisation faîtière des syndicats genevois, la communautégenevoise d'action syndicale (CGAS). Il entre dans ses nouvelles fonctions avec notamment une volonté de renforcer l'association en tant que partenaire socialferme, mais digne de confiance, dans l'intérêt des membres et de tout le personnel de la Confédération.

Contact:

Hans Müller Secrétaire général APC Mobile: +41/79/406'93'38

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007205/100613020">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007205/100613020</a> abgerufen werden.